

Ouest-France du

Mercredi 31 décembre 2014

Six sans-abri morts depuis samedi

Cette « sinistre litanie » des victimes du froid, selon la Fondation Abbé-Pierre, relance le débat sur le mal-logement toute l'année.

Sans-abri

Six personnes sans-abri sont décédées ces derniers jours. Samedi, un homme de 29 ans, qui avait décliné plusieurs fois les propositions d'hébergement du Samu social, a été retrouvé inanimé à Douai (Nord). Dimanche matin, un homme de 46 ans, de nationalité belge, a été retrouvé mort sous une tente installée à Mandelieu-la-Napoule (Alpes-Maritimes). Dans la soirée, un homme de 50 ans, en état d'hypothermie, est décédé d'un malaise cardiaque sur une place du XII^e arrondissement de Paris. Deux autres SDF, qui avaient trouvé refuge dans un squat de Brie-Comte-Robert (Seine-et-Marne), sont morts, hier matin, dans un incendie ; ils avaient tenté de faire un feu pour se réchauffer. Enfin, un sixième SDF est décédé d'une hypothermie, hier matin, sur un chantier de Rodez (Aveyron).

Mal-logement

Cette « sinistre litanie », selon la Fon-

dation Abbé-Pierre, a relancé le débat sur le mal-logement. Selon l'Insee, le nombre de SDF a augmenté de 44 % en France en onze ans. En 2012, 111 700 personnes sans domicile fixe, dont 31 000 enfants, étaient recensées, selon le plus récent bilan. L'Association d'accès aux droits pour les sans-abri (ADPSA) a lancé une pétition demandant que les places d'hébergement ouvertes par grand froid ne soient pas fermées, dès que les températures remontent, ce qui devrait être le cas en fin de semaine.

Intoxication

Dix-neuf personnes ont été intoxiquées au monoxyde de carbone en région parisienne, lundi. Un homme est mort, à Paris, après avoir fait brûler du charbon pour faire chauffer de l'eau pour le thé de son épouse. En Seine-Saint-Denis, un chauffage défectueux a provoqué l'intoxication d'une famille de six personnes ; onze personnes ont été victimes du même phénomène à Épinay-sur-Seine.